



筑北小学校だより

令和4年 8月26日

No. 5

夏休みが明け、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。長い夏休みでしたが、それぞれの子どもが思い出のある休みにできたようです。大きな事故やケガなく過ごせたことも何よりです。保護者の皆様には、子どもたちの生活指導をはじめ、健康管理などありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症第7波が広がり、これまでにない感染者が報告され、感染警戒レベルは最高の「6」に引き上げられています。学校ではこれまで同様、感染予防に努めて、学校生活を進めています。（2学期始業式は校内放送を使って行いました）



2学期始業式学校長の話より

全校のみなさん、おはようございます。29日間（およそ一ヶ月）の夏休みが終わりました。みなさんはどんな夏休みを過ごしましたか。学校では出来ないことにチャレンジしてみましたか。今日は教室で夏休みの思い出を話す場面があったら、進んで発表してくださいね。先生は、学校ではできない研修会、勉強会に参加して、新しいことを知ることができました。またお盆には普段あえない親戚と会って、たくさん話をすることができました。少し朝寝坊をしたときがありましたが、かぜをひいて寝込むことはなく健康に過ごす休みにできました。みなさんはどうだったでしょうか。

夏休みに入る頃から、新型コロナウイルス感染症は全国的に感染が広がっています。長野県でも先週は今までで一番多く3000人を超える感染者が出ています。3000人とは大変多いですね。私たちの筑北村に住んでいる人は赤ちゃんからお年寄りまで全員で4000人ほどですから、大変多いですね。

今回の感染の広がりにはコロナウイルスのオミクロン株といわれるもので、とても感染力が強いそうですので、これまでも言われていますが、みなさん子どもたちは、うがいや手洗い、消毒をがんばってください。また教室ではマスクを鼻までしっかりするようお願いいたします。先生たちは、教室の窓を開けるなどの換気をしっかりとします。また学習の時には気をつけることを話しますので、注意をよく聞いて生活してください。もう少し、がまんをする不自由な生活が続きますが、学校は大勢で生活するところですので、ルールやマナーを守ってください。お願いします。

さて今日から2学期が始まります。みなさんは2学期の目標やめあてはありますか。「まだ」という人はこれから考えるといいです。人は目標やめあてがあると、それに向かって努力できます。たくさん漢字を覚えるぞ、計算で一番になるぞ、友だちを3人増やそう、大きくなったら医者になるなどなど、自分なりに目標やめあてを持って生活をしてみましょう。

2学期は8月から12月まで大変長い学期です。この2学期には各学年とも、学校目標の「じしんをもってかがやく」にある「自分で問題を見つけて、自分たちの力で解決していく学習 ふるさと学習 をすすめる」があります。1・2年生は生活科、3年生

以上は総合的な学習の時間などでふるさと学習がありますから、ぜひ「じしんをもってかがやく」子どもになってください。また2学期には運動会をはじめたくさんの行事が予定されています。6年生は修学旅行があります。楽しみです。

11月には「なかよし月間」があります。これは、学校目標の「つながる」に取り組むものです。「つながる」をちがう言葉をつかうと「だれとでも仲よく」です。一学期の終業式に、校長先生の小中学校時代の話をしていただきましたが覚えていませんか。その時のみなさんへのお願いを繰り返します。「だれとでも仲よくするために、ぜひ話をしてください。友だちにも先生にも」です。「困ったことや悲しいことがあったらすぐに先生にお話ししてください。ぜひお願いします。世界へ目を移すと、ウクライナとロシアの戦争が始まってもう半年になります。その間大勢の人が死んで亡くなっています。学校にミサイルが飛んできたというニュースもありました。戦争は国と国の争いですから、人と人ならけんかやいじめと言えます。先生は「どうしてミサイルや武器を使う前に話し合わないのだろう」と思います。話をすれば、何か解決策がうまれるのと思います。そう先生は信じています。11月のなかよし月間では、全校のみなさんが、なかよしの輪でつながるといいですね。

最後に紹介をします。学校に来るときに気がついた人がいると思いますが、校庭のブランコと鉄棒の間に新しい遊具を作ってもらいました。「雲梯」という遊具です。使い方などは担任の先生から話してもらいますので、安全に楽しく遊んでください。

では今日からの2学期、一人ひとりがめあてや目標に向かってがんばってください。



お知らせ

○学校の新型コロナウイルス感染症への対策について（当面の間）

- ・長時間近距離で対面形式となるグループワークや近距離で大きな声で話す活動を控える。
- ・歌唱、鍵盤ハーモニカ・リコーダーの演奏、楽器を吹いての金管練習を控える。
- ・給食時の消毒、配膳準備、食事時の黙食、片づけ歯みがき後の手洗いの徹底
- ・休み時間（朝、二時休み、昼）の体育館、図書館利用の学年割り
- ・休み時間の特別教室の使用を休止
- ・読み聞かせ（お話ボランティア）の延期 など

○本日、タブレット端末を持ち帰りました。

- ・各家庭で接続テストをお願いします。29日（月）に学校へ持たせてください。

おねがい

○新学期が始まり、不安を抱えている子どもたちがいるかと思っています。子どもの言葉や様子から心配なこと等ありましたら、遠慮なく学級担任まで相談ください。以前もお知らせしましたが、保健室や校長室も相談窓口として常時空けてありますので、ご利用ください。